

Des étudiants africains remportent l'Olympiade « Ingénieurs iPolytech » de l'INRTU

04.06.2025

L'INRTU a félicité les lauréats de l'olympiade internationale « Engineers iPolytech ». 9 étudiants originaires de pays africains ont eu l'opportunité de suivre des programmes de master enseignés en anglais à l'INRTU dans le cadre de la bourse du gouvernement russe.

✘ Le recteur de l'INRTU, Mikhail Korniyakov, a remis leurs diplômes aux futurs étudiants en master. Il a rappelé que 54 participants venus d'Inde, du Nigeria, de Chine, d'Éthiopie, du Ghana, d'Ouganda, du Cameroun et du Malawi ont participé à l'Olympiade. 9 étudiants africains ont bénéficié d'une réduction de 100 % sur les frais de scolarité, 12 autres ont été lauréats et ont obtenu des places sur la liste de réserve.

« Félicitations pour votre succès aux Olympiades ! Je suis convaincu que le programme de master vous permettra d'acquérir des connaissances et des compétences grâce à nos professeurs de renom. Vous aurez également la possibilité de participer à des concours et d'obtenir des bourses pour financer vos projets », a déclaré Mikhail Korniyakov.

✘ Les participants ont passé un test en ligne en anglais dans l'un des trois domaines suivants : Gestion, Informatique ou Génie énergétique.

L'Olympiade était ouverte aux étudiants de quatrième année de licence, aux étudiants de langue russe n'ayant pas obtenu de diplôme et aux autres candidats internationaux souhaitant être admis à l'INRTU. Les gagnants seront inscrits dans les programmes de master suivants et étudieront gratuitement : Énergies renouvelables, Technologies numériques, réseaux et Big Data, MBA : Global Management & Leadership

✘ L'un des lauréats, Bello Muhammad Yakubu du Nigeria, termine sa licence en intelligence artificielle et informatique à l'INRTU. Pour sa thèse, il a développé un programme sur l'application pratique de l'IA. Bello a choisi un programme de maîtrise en numérisation parce que « l'intelligence artificielle est l'avenir - un domaine en demande dans le monde entier ».

✘ Il donne un conseil aux Africains qui envisagent d'étudier en Russie : « N'oubliez pas que la Russie est un pays froid : Gardez à l'esprit que la Russie est froide, mais que les gens y sont amicaux et toujours prêts à aider, même les étrangers. Alors si vous voulez étudier dans une université russe, n'hésitez pas ! »

Bien que Bello ait étudié entièrement en anglais, il parle aujourd'hui couramment le russe. Il attribue ses progrès aux interactions fréquentes avec les habitants et aux voyages qu'il a effectués en Russie, notamment à Kazan, Moscou et Ekaterinbourg.

✘ Anna Melentieva, responsable de la direction des activités internationales, a ajouté : « Chaque année, l'olympiade « Engineers iPolytech » renforce la réputation mondiale de l'INRTU et contribue à positionner l'université comme un centre attractif pour la formation des leaders de demain dans les domaines de l'ingénierie, de la technologie et de la gestion. L'olympiade sert de pont, reliant les étudiants internationaux talentueux aux opportunités de l'éducation et de la science russes. »